
　R5 熊本市ＰＴＡ研究大会 事後アンケート結果（感想・意見等）　運営等への感想や意見

R5.11.23（木祝）　13:30　市民会館大ホールにて

1
時間や構成など、とても参考になります。
また、熱心に聞かれる方が多かったのが印象的でした。

2 運営の皆様には大変お世話になりました。

3 毎年、勉強させてもらっています。今後とも充実した内容を期待します。

4 ありがとうございました

5 今回のような感動し、子育てにためになるお話しを聞けたらと思います。

6
運営お世話になりました。1年生の保護者なので何も分からずの参加でしたが、とても為になるお話を聞かせていただいて感謝します。ぜひ来
年も拝聴したいです。

7 休憩時間に動画や音楽を配信して欲しい。

8
運営の方の手間を増やしてしまうとは思うのですが、オンラインでの参加も可能であれば、小さい子どももいるため、もっと参加の調整に悩まなく
てもよかったかなと感じました。もちろん行くことに意味があるなとも思います。選択肢が増えることは参加者としては大変嬉しく思います。

9 毎年、ありがとうございます。勉強になります。

10

農薬や肥料を全く使わない農業をされている、菌ちゃんファームの吉田俊道さんの講演会を是非してほしい。今の日本の食べ物は添加物や、
農薬を使用し安心安全とは言い切れない。子供達の食の安全を是非考えてもらいたい。無農薬野菜は免疫を上げ、農薬、肥料を使わないので
川も海も環境も守られる、まさにSDGｓです。
畑やスペースが無くてもプランターと、落ち葉、竹、草があれば野菜が家庭で出来ます。子供達と一緒に食の安全を学びたいです。

11 休日開催で準備等大変だったかと存じます。お世話になりました。午前開催だとさらに参加者も増えるかもしれないとも感じました。

12

今日は参加して良かったです。
PTA会費の問題がテレビで流れて、PTAって大変そうという既存のイメージと合わさり、PTA離れが進まないか心配になります。そんなことない
よ、ただ皆んなで子ども達を守ろう会なんだよ、というプラスのメッセージはなかなかメディアで取り上げられることはなく、今回のような草の根活
動に留まるイメージ、何とかなれば良いなと思います。

13 取り組みや講演に、とても勉強になり、持ち帰れる内容でした。準備等大変だったかと思いますが、有意義な大会をありがとうございました。

14 記念講演の時間を短くして、「活動報告」の質疑の時間があってもよかったのではないかと感じた。

15 質疑応答の時間はあった方が良いと思います。

16
ここまでの準備等大変だったと思います。会長はじめ幹事の皆様大変ご苦労様でした。
本日はありがとうございました。ま　た宜しくお願い致します。

17 もっとたくさんの方が参加されるといいなと思いました。

18
担当の皆様、開催準備などお疲れ様でした。
普段聞けないような貴重なお話を聞くことができると嬉しいです。

19
理事の皆さん準備お疲れ様でした。本当に素晴らしい研究大会でした。参加してよかったです。お礼の言葉、花束贈呈の時ですが、横田さん
上手にバランスをとられていらっしゃったので感心してしまったのですが、何か支えになるような台等があればよかったのかと思いました。

20 小さい子どもがいても講演会を聴講できる環境を整えることが必要だと思います。

21 教養委員会始め市Ｐ役員の皆様、たいへんお疲れ様でした。アフターコロナの口火を切るような印象的な研究大会でした。

22
毎回、PTA活動を頑張る人特集をする反面、「頑張らなければ会長になってはいけない」というプレッシャーを周囲に与えています。
「たかがPTA」という考えも広めて、「気軽にできるPTA」という意識も与えていきたいけど難しいのでしょうね。

23
休憩時間が少し長いです。②と③の間に退席して戻らない人が何人もいた。映画ライブでも2時間くらいはどうにかなる。トイレは随時行けばよい
のでは。

24 ZOOM講演も同時にあると良い。

25 他校での取り組みはとても興味深いものでした。私は初めての参加でしたが、また聴きたいと思いました。

26 初めて来ましたがとても興味深く面白かったです。

27 来年もぜひ。

28 準備から運営までお疲れさまでした。

29
初めて参加しました。子どもが3人いて、長男が新1年生です。こんなに気づきをもらい、いいお話が聞けるので参加してない方も見れたらいいの
にと思います。

30 無料でこのようないい話を聞けてすごく良かったです。満席でないことがもったいない。

31 PTAそのものの問題を取り上げていただきたい。

32 この場に生徒も参加できれば、より有意義な発表会になるんじゃないかなぁと思いました。

33
大変勉強になる機会でした。欲を言えば、オンライン参加や録画視聴など参加方法の幅が広がればありがたいです。（録画視聴あるのですね。
知らなかったです。家族にも見せたいと思います）

34 プログラム2.PTA活動報告からスタートしてほしい。あいさつや祝辞は紙面で済むので、時間を短縮してほしい。

35 お忙しい中、研究と発表をありがとうございます。

36 他の学校のPTA活動の内容を聞けて良かったです。感心させられる取組をされていて面白かったです。


